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Hallo!
Ich bin Bulgarin und seit fast 2 Jahren mit Alopezie Universalis.Mich wuerde interessieren,ob
jemand hier wieder Haare hat.Jeder in meiner Zustand weiss ganz genau,was das fuer eine
vorher huebsche Frau  bedeutet.Ich habe vieles
probiert-Medikamente,Krauter,Homoeopatie...und leider noch nichts.Ich bin trotzdem ein grosser
Optimist.Ich hoffe hier kann ich Freunde finden.Bei uns in Bulgarien habe ich eine Dame
kennengelernt,die das gleiche Problemm hat und sie hat mir viel geholfen positiv zu denken.Ich
kann nur sagen bei mir ist alles auf einmal gekommen,ich bin gluecklich verheiratet mit 15 Jaerige
Tochter,kein stress in dem Momment.Habe alles untersucht,am Anfang habe ich gedacht ist was
ganz schlimmes,aber meine Untersuchungen sind super.Also sonst bin ich ganz
gesund.Bitte,bitte,schreibt mir!Hat jemand Therapie mit Biofeldsalze versucht?Biofeldregulator
gehabt?Das will ich jetzt machen.Ich hoffe irgendwann sehe ich wie frueher aus.Ich bin 38 Jahre
alt und kann mich nicht abfinden,dass ich fuer immer so bleibe.
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